
Mayor de Arganda del Rey se vio abarrotada de público el pasado sábado, durante la jornada 
de degustación popular 

que «el nivel de calidad de los 
vinos presentados ha sido tre
mendamente elevado», y conti
nuó diciendo que para el jura
do el hecho de tomar una deci
sión a la hora de conceder los 
premios ha sido una labor bas
tante difícil. «Creo que nos 
estamos acercando en un corto 
espacio de tiempo a la consecu
ción de una calidad y una uni
formidad en los vinos de las 
diferentes zonas de la provin
cia de Madrid que culminarán 
con el logro de la denomina
ción de origen, una aspiración 
que tanto el vino madrileño 
como los propios agricultores 
se merecen.» 

Por lo que respecta al acto 
de entrega de premios que rea
lizó Luis Maestre para con los 
viticultores que lo nabían con
seguido en la presente edición 
del concurso, «na estado acom
pañado por el calor y el entu
siasmo del pueblo de Arganda, 
al que queremos felicitar». 

LOS PREMIOS 
El primer premio del con

curso de la II Semana del Vino 
de Madrid ha correspondido a 
un vino rosado de la cooperati
va de Cristo del Humilladero, 
de Cadalso de los Vidrios, per
teneciente a la zona vitiviníco
la de San Martín de Valdeigle-
sias. Este premio es el denomi
nado premio provincial. 

En la zona vitivinícola de 
Arganda el merecedor del pre
mio fue un vino tinto de Col
menar de Oreja, concretamen
te de la bodega de Jesús Diez e 
Hijos. 

En la zona de Navalcarnero 
obtuvo un premio un vino ro
sado de El Álamo, y el accésit 
un tinto de Navalcarnero. En 
el capítulo de cosechas anterio

res al año 81 consigió el premio 
un blanco de 1980 de Colme
nar de Oreja, llevándose el ac
césit un vino tinto del mismo 
año de la cooperativa vinícola 
de Arganda del Rey. 

De la zona de San Martín de 
Valdeiglesias, en el capítulo de 
cosechas anteriores a 1981, 
consiguió el premio un caldo 
de Villa del Pardo, rosado, de 
1978. A estas jornadas del vino 
de Madrid han concurrido más 
muestras que en la anterior 
edición, y según fuentes del 
área de agricultura y medio 
ambiente de la Diputación se 
han desarrollado con un tecni
cismo superior al del pasado 
año. Los logros conseguidos se
gún el citado servicio provin
cial vienen dados por la alta 
calidad presentada al concurso 
y por la mayor participación 
tanto de especialistas estudio
sos como de los propios agri
cultores. 

Al parecer, el gobierno pro
vincial, según la citada fuente 
del servicio de agricultura y 
medio ambiente, está decidido 
a prestar todo su apoyo a este 
sector olvidado durante tampo 
tiempo, quizás en la idea de las 
autoridades y responsables de 
la agricultura de la zona de que 
Madrid era por su idiosincrasia 
puramente industrial y de ser
vicios, olvidando un sector co
mo el vinícola que representa 
el 10 por 100 de la riqueza agrí
cola de la provincia. La agri
cultura de Madrid, aunque 
comparativamente con otros 
sectores sea poco importante, 
puede parangonarse digna
mente con la de muchas pro
vincias españolas, a pesar de 
este olvido infligido durante 
tanto tiempo. 

A. GARCÍA RUIZ 

Uno de los niños colocó a Sócrutes Gómez una típica prenda palestina 

El vicepresidente de la Diputación 
recibió a los participantes 

en el XV Congreso Internacional 
de las Ciencias Genealógica y Heráldica 

SÓCRATES GOME2; CON 

LOS NIÑOS PALESTINOS 
Sócrates Gómez, vicepresidente de la Diputación, ha asistido 

durante esta semana a dos importantes actos protocolarios en 
nombre de la Coorporación provincial. Uno de ellos trató la visita 
de un grupo de niños palestinos a la Diputación durante el viaje 
que han realizado por varias provincias españolas, y el segundo 

fue la recepción que, en el castillo de Manzanares, se ofreció a los 
congresistas del XV Congreso Internacional de Genealogía y 

Heráldica que en esta ocasión se ha celebrado en España. 

Sócrates Gómez, vicepresidente de la Diputación, se dirige a los participantes del XVCongreso de 
Genealogía y Heráldica, en el castillo de Manzanares 

«Para nosotros el pueblo pa
lestino, simbolizado en estos 
niños, de los cuales algunos 
han perdido a sus padres, tiene 
el derecho a tener un suelo pa
ra poder residir permanente
mente en él, por ello le ofrece
mos toda nuestra solidaridad, y 
agradecemos su visita a estos 
que son embajadores de la 
paz», dijo Sócrates Gómez en la 
recepción que en nombre del 
presidente de la Diputación 
ofreció a un grupo de niños pa
lestinos, que transmitieron sus 
saludos al pueblo de Madrid, 
simbolizado en la Corporación 
provincial el pasado día 17, en 
la casa palacio de la Diputa^ 
ción. Por una parte se entregó 
un escudo de la Corporación 
provincial y por la de la dele
gación palestina se entregaron 
una serie de insignias y un 

manto típico de este pueblo. 
Los niños estaban instala

dos, durante su estancia en 
Madrid, en un colegio de Alco-
bendas, a donde habían llega
do procedentes de Teruel, y 
posteriormente siguieron su 
camino a Almería, para visitar 
después Málaga y retornar de
finitivamente a Damasco. 

Por otra parte, también Só
crates Gómez fue el encargado, 
por delegación del presidente 
de la Diputación, de recibir a 
los participantes del XV Con
greso Internacional sobre Ge
nealogía y Heráldica, hecho 
que tuyo lugar en el castillo de 
Manzanares, donde acudieron 
a la recepción unos ciento 
veinte congresistas pertene
cientes a 31 países del mundo. 

A. G.-R. 
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• El día 24 se inauguró en 
Leganés una muestra de 30 
dibujos y tres óleos del co
nocido dibujante Ops. La 
exposición se mantendrá 
abierta en la Sala Municipal 
de Exposiciones hasta el 17 
de octubre próximo, en ho
rarios de 18 a 21 horas en 
días laborables y de 11 a 13 
los festivos. 

El nombre de Ops se hizo 
popular a través de nume
rosos dibujos, muchos de los 
cuales han sido publicados 
en las revistas «Triunfo», 
«Tótem» y «Hermano Lobo». 
También ha escrito tres li
bros y editado una carpeta 
especial de dibujos de gran 
aceptación popular. En defi
nitiva, se trata de uno de los 
dibujantes de comic y de di
bujos políticos de mayor 
aceptación en el país. 

• £¿ pleno de la Corpora
ción Municipal de Leganés 
acordó enviar telegramas a 
las embajadas de Gran Bre
taña, Holanda y Bélgica, so
licitando de sus respectivos 
Gobiernos el cese de los ver
tidos radiactivos en la fosa 
atlántica situada a unos 700 
kilómetros al norte de las 
costas de Galicia. También 
se acordó enviar un telegra
ma a la directora general 
del Medio Ambiente, María 
Teresa Esteban, para que 
por parte de España se rea
licen las acciones pertinen
tes al objeto de detener tales 
vertidos. 

Por otra parte, el pleno de 
la Corporación acordó soli
darizarse y apoyar las ac
ciones de los ayuntamientos 
gallegos en torno al tema de 
los vertidos radiactivos, es
pecialmente con los de La 
Coruña y Vigo. 

Este tipo de vertidos ha 
provocado, como reacción, 
una serie de movimientos 
de sensibilización para lla
mar la atención de la opi
nión pública y de la Admi
nistración central para que 
cesen, debido al peligro que 
representan en la contami
nación de las aguas oceáni
cas y, por consiguiente, en 
la fauna marina. 

• Han sido aprobados por 
el pleno de la Corporación 
Municipal de Leganés los 
proyectos técnicos y condi
ciones para la realización de 
tres obras de magnitud, cu
yo valor definitivo suma ca
si los 105.000.000 de pesetas. 
El primero de ellos corres
ponde al acondicionamiento 
de la avenida de La Man
cha. Los otros dos son las 
obras de acceso y urbaniza
ción del barrio Vereda de 
los Estudiantes y los accesos 
y urbanización del Merca-
centro municipal. 

Para que todos los niños del municipio tengan colegio 

PINTO HA TENIDO QUE HABILITAR 

Todos los niños de Pinto a 
partir de los cuatro años han 

quedado escolarizados gracias 
al esfuerzo que viene 

realizando el Ayuntamiento, 
que ha tenido que habilitar 60 
plazas para llegar a cumplir 
este objetivo. Por otra parte, 
continúan a buen ritmo las 
obras del nuevo instituto de 

BUP, que está previsto 
concluyan a finales de año. Se 

han adjudicado también las 
obras de ampliación del 

Ayuntamiento y de la Cruz 
Roja con un presupuesto de 51 

y cinco millones, 
respectivamente 

El total de plazas escolares 
en educación general básica es 
de 3.840, de las cuales el 52 por 
100 son públicas. En BUP exis
ten 500, todas públicas, y en 
preescolar, 640, de las que el 50 
por 100_pertenecen a la ense
ñanza privada y la otra mitad 
a la enseñanza pública. Las 
clases han comenzado con toda 
normalidad y para el mes de 
octubre está previsto que co
miencen los diferentes cursos 
de las escuelas municipales. 

El día 8 del próximo mes en
trarán en funcionamiento las 
escuelas de música y la de dan
za. En octubre comenzarán 
también las actividades del ta
ller municipal de expresión 
plástica, el cine-club, la escuela 
de aeromodelismo y el curso 
de utilización del vídeo y el 
taller municipal de teatro. To
das estas enseñanzas están te
niendo una gran aceptación 
entre los vecinos de Pinto que 
acuden masivamente a forma
lizar sus matrículas. 

PROGRAMA 
DE EDUCACIÓN 

MATERNO-INFANTIL 
Asimismo, a primeros de oc

tubre el centro de salud muni
cipal de Pinto iniciará un pro
grama de educación materno-
infantil, que correrá a cargo de 
psicólogos, médicos y la coma
drona del centro. Incluirá 
charlas, proyecciones y ejerci-

El 52 por 100 de las plazas escolares de EGB, en Pinto, son públicas 

Carlos Penit, alcalde de Pinto 

cios físicos para la preparación 
del parto sin dolor. 

El primer ciclo del progra
ma abarca desde los tres meses 
de embarazo hasta los seis, y 
en él se imparten temas sobre 
el conocimiento del organismo, 
la problemática de la pareja y 
la sexualidad. El segundo ciclo 
comprende desde los seis me
ses al parto y trata de la prepa
ración para el alumbramiento 
y el parto sin dolor. Se incluye 
también un ciclo sobre el pri
mer año de vida del niño, fun
damentalmente en lo que se 
refiere al control alimenticio y 
a la higiene, realizándose visi
tas domiciliarias. El centro tie
ne también previsto realizar 
un control sobre el síndrome 
tóxico y la diabetes. 

Por último, se acaban de po
ner en funcionamiento las gra
das del campo de fútbol muni
cipal, con las que, junto con el 
acondicionamiento de los ves
tuarios y la construcción de 
otros nuevos, quedan cubiertas 
las necesidades de estas insta
laciones deportivas. Se han 
previsto asimismo diversas 

El Ayuntamiento se 
ha convertido en un 
auténtico motor de 
cultura: el mes que 
viene comienzan las 

clases en las escuelas 
de música y danza 

y aeromodelismo, los 
talleres de expresión 
plástica y de teatro y 

el cine-club __ 

obras que afectan al casco ur
bano y cuyo presupuesto es " 
84 millones de pesetas. , 

Todo ello pone de relieve e» 
importante esfuerzo desan\ 
liado por la corporación muru 
cipal, que preside Carlos ^e.' 
para dotar al pueblo de la i«jj 
f raestructura necesaria, 
tiempo que se potencian las a 
tividades culturales para toao 
los ciudadanos. J — 

La II Semana de la Juventud de Getaíe, 
un gran éxito 

PARTICIPACIÓN MASIVA EN 
LAS FIESTAS DE ALCORCON 

Y FUENLABRADA 
Con gran éxito acaban de celebrarse las fiestas de Alcorcen y 

Fuenlabrada, así como la II Semana de la Juventud de Getafe, que 
concluye mañana sábado con diversas actividades deportivas, una 
charla coloquio sobre ovnis, astrología y ufología, una actuación 

de «ballet» y otros actos de interés. La participación ha sido 
masiva, y los responsables de estas tres localidades han recibido 

merecidas muestras de apoyo por parte de sus vecinos 

Entre los diversos aconteci
mientos celebrados destacan 
las actuaciones de dos grandes 
intérpretes de la música espa
ñola, como son Miguel Ríos y 
Joan Manuel Serrat. A la pre
sentación del pr imero en 
Fuenlabrada acudieron alrede
dor de 50.000 personas. El co
nocido cantautor catalán actuó 
tanto en esta localidad como en 
Getafe, despertando entre la 
población el interés que suele 
ser característico. 

El alcalde de Alcorcón, José 
Aranda Catalán, recibió en el 
día dedicado a la tercera edad, 
dentro de sus fiestas patrona
les, una placa por parte de los 
pensionistas y jubilados por la 
atención que está teniendo con 
ellos. La encargada de hacerle 

entrega de este emotivo re
cuerdo fue Angeles García, 
una «novia» de noventa y cua
tro años, a la que se le obsequió 
con un precioso ramo de flores. 

20.000 PERSONAS 
EN LAS EXPOSICIONES 

DE ALCORCON 
En los actos convocados para 

este día participaron más de 
ochocientos jubilados y pensio
nistas, quienes hicieron gala de 
sus buenas dotes con el mus, 
tute y dominó en los campeo
natos convocados. Se otorga
ron 62 menciones a los partici
pantes y diversos trofeos a los 
ganadores. Bienvenido Acedo, 
presidente de la coordinadora 
de pensionistas y jubilados; re
saltó la labor de equipo que se 

Serrat. durante su actuación en la Semana de la Juventud 
Getafe 

viene manteniendo y la inten- Alcorcón. En total han asi istido 
el 

ción que el organismo que re- 20.000 personas, por l°.9uf raS 
presenta tiene de informar y Ayuntamiento ha decidido tr 

este gran éxito continuar e 
organizar actividades. 

Por la tarde se celebró una 
cena para los 800 jubilados y 
pensionistas, y terminada ésta 
asistieron a un espectáculo en 
que actuó Maruja Lozano. Otra 
de las actividades que ha so
bresalido dentro de las fiestas 
de Alcorcón han sido las expo
siciones del Centro Cívico, 
que, como informamos en su 
día, presentaron una serie de 
pinturas en relieve de Máximo 
Molina y una colección de con
chas marinas, fósiles y minera
les de un grupo ecologista de 

esta línea y presentar otras 
posiciones de interés 

eX-

de Los festejos taurinos 
Fuenlabrada, entre los Q? 
destaca un festival para l 

afectados por el aceite de col** 
han tenido una excelente &c 

ñida, así como el teatro, de c 
e, las orquestas y los torne¿e 

deportivos y las actuaciones 
diversos grupos e intérpret • 
En todos los casos ha existía 
una gran participación y l 

fiestas han logrado un rotun 
éxito. 
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•jjgfe mil espectadores asistieron a la final celebrada en el ^Pabellón de Deportes del Real Madrid 

POLANSKI Y EL ARDOR, GANADORES 
DEL CONCURSO DE ROCK PROVINCIAL 

I Los grupos 
Proscritos y Control 
ocuparon el segundo 

y tercer puesto, 
respectivamente 

Polanski y el Ardor fue el 
r uP° vencedor del concurso 
i eJLr°ck» que había organizado 
a diputación Provincial y cu-
*a "nal se celebró ante 7.000 
Sectadores en el Pabellón de 
^Portes del Real Madrid. El 
Premio para este conjunto es 
or raed.io millón de pesetas y la 
Tat)ación por parte de la casa 
Geográfica Ariola de un L. P. 
cn7 seSundo y tercer premio 
a ¿respondieron a Proscritos y 
, Y?ntrol, según la estimación 
rf1 jurado, que fue fuertemen-
cov° t e s t a d a P.or t o d o e l P u b l i" °- «tos premios estaban dota-
•irmVwJ^Pectivamente, 

•0 y 200.000 pesetas. 
con 

La - entrega de premios la 
Ruaron José María Rodó

la rv <-'olorado. presidente de 
* UlPutación Provincial; Lo-
dem ^ernández, vicepresi-
mn P r imero de este organis-
i 0 | v Antonio Gutiérrez Araú-
¿ 'diputado provincial encar
d o del área de Cultura. 
^ ^ a calidad del certamen, al 

El grupo «Proscritos», que ocupó el segundo lugar, durante su actuación 

que en un principio se presen
taron 71 conjuntos de «rock» de 
toda la provincia, ha sido muy 
elevada. Se registraron actua
ciones brillantes, como la del 
vencedor del concurso; la de 
Huracán, Nueve Voltios y Bo-
canegra, que fueron muy 

aplaudidas. 
Los artistas invitados fueron 

Rigor Mortis, vencedor del 
concurso de «rock» de Barcelo
na, y Alaska y los Pegamoides. 
El jurado estuvo compuesto 
por un representante de la crí
tica musical, un responsable de 

la compañía Ariola y José An
tonio Muñoz, director del Ser
vicio de Extensión Cultural de 
la Diputación madrileña. El 
acto fue presentado por Carlos 
Tena, que retransmitía el con
curso simultáneamente por 
Radio-3. A. GARCIA-RUIZ 

Manuel de la Bocha, alcalde, ante la polémica del hipermercado 

EL AYUNTAMIENTO DE FUENLABRADA 
APOYA AL PEQUEÑO COMERCIO 

hipermercado construido en 
"n Polígono industrial de 

'"enlabrada no abrirá sus 
Puertas como tal centro 

comercial de alimentación, 
Pu^fun ha manifestado a 

. ^ N E R O S el alcalde de esta 
Ta? d ' M a n u e l d e l a Rocha. 

ai y como informamos en su 
an

 ,a> ha sido realizado sin la 
probación municipal y en una 
z°na donde no se contempla 

W * t i p o d e actividades. El 
juntamiento ha propuesto a la 
crr>presa destinar esta nave a 

°'ros usos, como venta y 
exposición de mobiliario, 

I e'ectrodomésticos, etc., en 
?ar de alimentación. De no 
legarse a un acuerdo, la 

LOrPoración de Fuenlabrada 
pr°cedería a la demolición de 

ias obras efectuadas dentro 
de la nave 

p '^a empresa del hipermer-
ft0c? —señala Manuel de 

ipe 
el de la 

- está haciendo creer 
pe

e tiene licencia de apertura, 
obr° t a n t o ésta como la de 
L a s l e han sido denegadas, 
rrjt trabaios de acondiciona-
Palri0 s e " a n realizado de es-
g r ° a s . a nosotros y con una 
cutí P'caresca. Por la noche, y 
ciDaí ° s e i b a l a P° l i c í a M u r u " 
g Pal que- e s t a r j a de vigilancia,-
0j¿ cuando continuaban las 
fnem' ^cidimos entonces au-

ntar aún más la vigilancia.» 
"ESTRUCTURAS PEQUE

ÑAS 
TT O INTERMEDIAS» 

r e , . artísticamente se han 
^ ^zado informes que ponen 
Ql, Manifiesto que la zona en 
mer

 Se h a instalado el hiper-
sih-iCaac. no contempla esa po-
sióií d- A e l l° s e u n e l a deci" 
ÍW i d e l Ayuntamiento de 

ueruabrada de no permitir la 

Esta es la nave en cuyo interior se ha instalado el hipermercado. 
A la izquierda puede apreciarse la presencia de la Policía Munici

pal, con el fin de que no prosigan las obras 

Manuel de la Rocha, alcalde de 
Fuenlabrada 

La corporación ha 
propuesto al 

controvertido centro 
comercial que 

dedique las 
instalaciones a otros 
usos, como venta de 

mobiliario o 
electrodomésticos, 

pero en ningún caso 
a alimentación, ya 

que esto perjudicaría 
a los establecimientos 

de la localidad 

apertura de establecimientos 
de alimentación de las caracte
rísticas de un hipermercado. 
«Abogamos —afirma el alcalde 
de Fuenlabrada— por las es
tructuras pequeñas e interme
dias, todo lo más de 600 a 1.000 
metros, pero no de 6.200, como 
los que tiene el que ahora he
mos denegado.» 

«Los promotores del hiper
mercado —continúa— están 
presionando a través de una 
especie de consulta a la gente 
sobre si desearían ono tener 
próximo un hipermertado con 
precios no muy altos, si no 
piensan que la competencia es 
deseable, etc. Los vecinos, por 
regla general, están contestan
do a estas preguntas afirmati
vamente, porque es como si les 
dicen que si quieren tener un 
gran piso en la Puerta del Sol.» 

Los comerciantes, por su 
parte, han entablado una dura 
lucha en contra del hipermer
cado, dado que su apertura sig
nificaría un duro golpe a sus 
intereses. Sin embargo, una 
vez aclarada la firme intención 
que desde el primer momento 
ha tenido el Ayuntamiento de 
no consentir la apertura de es
te gran centro de alimenta
ción, han comenzado a sere
narse los ánimos en espera de 
una pronta decisión. 

Hemos dado unos días —fi
naliza Manuel de la Rocha— 
para que los empresarios del 
hipermercado mediten las pro
puestas que les hemos hecho 
de destinar la nave a otros usos 
comerciales. De no llegarse a 
un acuerdo procederíamos en
tonces a demoler las obras 
efectuadas dentro de la nave, 
dado que han sido hechas sin 
nuestro consentimiento.» 

• Trece ordenanzas muni
cipales, varias de ellas con 
algunos años sin ser actua
lizadas, se han modificado 
por acuerdo plenario de la 
Corporación Municipal de 
Leganés. En una mínima 
parte estas modificaciones 
han significado un alza, co
mo es el caso de la ordenan
za reguladora de la tasa por 
vallas, que ahora sufre una 
subida a 80 pesetas por me
tro cuadrado, pero que se 
mantenía vigente desde 
1972. 

Las otras ordenanzas mo
dificadas son las de apertu
ra de zanjas, que experi
menta una subida del 20 por 
100. Se encontraba en fun
cionamiento desde 1980. La 
referida al servicio munici
pal de deportes no 
experimenta un alza, sólo se 
trata de regular el pago por 
trimestres, lo que implica 
ahorro de trabajo adminis
trativo, en la gestión y en 
materiales. 
• La ordenanza sobre ins
talación de mesas y sillas en 
la vía pública sufre un alza 
de un 20 por 100, que se pro
duce al final del verano. No 
se actualizaba desde 1980. 
Un incremento del 2 por 100 
recibe la ordenanza de ocu-

C ación de la vía con escom-
ros. 
En cuanto al reintearo de 

documentos se trata ae mo
dificar una parte de la orde
nanza, referente a los sellos 
municipales para el cobro 
de facturas. Se establece 
una escala mucho más am
plia. En definitiva, sólo una 
parte sufre alza mínima. 
• Al ser la Universidad Po
pular de reciente creación, 
\a ordenanza referida a los 
servicios de este centro es 
también nueva. Fija y regu
la las tasas al respecto y los 
pagos por trimestres. La or
denanza por servicios del 
matadero municipal se mo
difica año a año y en esta 
ocasión experimenta un al
za del 20 por 100. 
• Sobre el servicio de al
cantarillado la modificación 
no significa una subida de 
tasas, simplemente se aña
de un criterio de justicia so
bre el valor catastral de los 
pisos. Con respecto a la en
trada de carruajes, con la 
mofificación aprobada se 
suben dos de las cinco tari
fas que se cobran al respecto 
y que no habían sido «toca
das» desde 1980: la de gara
jes públicos que albergan 
más de 20 vehículos (20 por 
100), y la de garajes particu
lares generales (20 por 100). 

La ordenanza sobre reco
gida de basuras sufre sólo 
una pequeña modificación 
en cuanto a la medición de 
los residuos sólidos vertidos 
por las industrias. 


